

CR de la réunion du CASC du 17 décembre 2018

étaient présent-e-s : Philippe FOURNIER, Anne DOSSIER, Eric PONCHAUX, Catherine AMARO, Henri GRENARD, Dominique DELIGNY, Georges PERROT, Michel MAILLET, Bernard COIS



Gilets jaunes.

- La discussion montre que le mouvement des gilets jaunes entraînent des points de vue et des réactions pour le moins diversifiées voire contradictoires.
- Une situation très paradoxale avec des partis ou des associations en état de berne et de l'autre des individus très résolus, et prêts à agir dans la durée
- Des individus qui ne souhaitent pas être récupérés, qui ne veulent pas de nous, avec des revendications contradictoires entre pas d'impôts et plus de services publics (mais pas de fonction publique)
- Il faut nous interroger pourquoi en tant qu'organisations ou partis, nous n'avons pas réussi à les mobiliser
- Il faut continuer à les rencontrer, ils ont des revendications que nous défendons. Comment échanger et créer du lien
- Refus de prise de parole de la part des organisations, méfiance d'être récupérés
- Quelques gains obtenus par des actions violentes
- Réveil de démocratie, prise de conscience de l'action collective et la solidarité
- D'autres au contraire, ne sont pas pour les entendre, que faisaient -ils quand le mouvement social le appelait à manifester : individualisme force et peu de revendications crédibles.
- De la part des médias hypermédiatisation et volonté de décrédibiliser les corps intermédiaires au premier rang les syndicats et partis.
- Tout le monde a été surpris de leur succès en peu de temps : les réseaux sociaux ont fonctionné

Qu'est ce qu'on fait ?

- Après discussion, nous maintenons la conférence le 23 janvier avec l'intervenant Frédéric FARAH. Il est convenu que ce n'est pas une intervention qui porte la position de tel ou tel. C'est une intervention d'un économiste (atterré) Elle sera discutable sans retenue si l'une ou l'autre de nos organisations ne s'y retrouvent pas complètement. Dans tous les cas il est important de décrypter les mensonges et contrevérités du gouvernement. Chaque organisation se mobilise pour faire venir ses adhérents et travailler ces réseaux.
- 2 tracts en préparation : un tract pour l'annonce de la conférence et un matériel d'explication 1500 tracts à distribuer et 150 textes d'explication. Eric reprend les deux documents à cet effet et réalise un visuel pour les réseaux sociaux.
 - Pour la distribution du tract : sur le marché de Mâcon le 12 janvier Bernard fait un Framadate début Janvier
 - De même il convoquera la conférence de presse début Janvier.